

Heimer-News Nr. 37

Blatt 1 von 1

Jürgen Schubert (Vertrieb) wurde in den Ruhestand verabschiedet.

Wieder ist es soweit. Ein weiterer Mitarbeiter verlässt uns (leider!) in seinen wohlverdienten Ruhestand. Jürgen Schubert, 1997 in das Unternehmen eingetreten, hat unmittelbar alle Belange der Projektierung und des Vertriebs für die östlichen Bundesländer und der deutschen Bahn übernommen und diese Tätigkeiten bis zum Ausscheiden wahrgenommen. Kurze Zeit später wurde das Vertriebsbüro Leipzig offiziell in die Firmengruppe aufgenommen.

Durch seine langjährige Tätigkeit in der Oberflächentechnik konnte Jürgen Schubert in allen Belangen ein für den Kunden optimales Lösungskonzept aufzeigen und ausarbeiten. Durch seine Art strahlt Jürgen Schubert in jeder Lebenslage Optimismus aus und konnte damit viele Kunden für das Unternehmen gewinnen. Seine akribische und zuverlässige Arbeitsweise unterstrichen dabei seine Gesamtleistung.

Wir wünschen Jürgen Schubert auf diesem Wege noch einmal alles Gute für seinen weiteren Lebensweg und freuen uns, dass wir ihn trotz seines offiziellen Ausscheidens jederzeit „belästigen“ dürfen.



Von dem Geschäftsführer Achim Heimer wurde Jürgen Schubert Ende letzten Jahres in seinen wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Jürgen Schubert bleibt allen Mitarbeitern und Kunden durch seine hilfsbereite und zuverlässige Art in sehr guter Erinnerung!

Bielefeld, im Januar 2014